
 
Kleine Anfrage 
Das neue Verwaltungszentrum und die Folgen für die Gemeinde Schwyz 
 
 
Die Regierung plant den Bau eines neuen Verwaltungszentrums im Kaltbach in Schwyz. 
Kommt dieses Vorhaben zustande, hätte dies gravierende Folgen für die Gemeinde Schwyz. 
Im Fokus steht dabei das jetzige Verwaltungsgebäude an der Bahnhofstrasse 15, welches 
nicht mehr gebraucht werden würde. Für die Gemeinde Schwyz ist es eminent wichtig, dass 
an diesem attraktiven Standort eine sinnvolle Nutzung entstehen würde und keine verwaiste 
Bauruine das Ortsbild verschandelt. 
Im Rahmen des geplanten Verwaltungszentrums soll auch die Feuerwehr der Gemeinde 
Schwyz neue Räumlichkeiten im Kaltbach beziehen. Ein Umzug der Feuerwehr erfordert eine 
Gemeindeabstimmung. Bei diesem Vorhaben sind kritische Stimmen zu hören: Einerseits 
weil der neue Standort für die Gemeinde Schwyz teurer sei; andererseits wird der Standort 
Kaltbach per se als nicht ideal betrachtet. 
 
Die Bevölkerung der Gemeinde Schwyz muss wissen, was auf sie zukommt. Informationen 
rund um diese Vorhaben sind wichtig um eine faktenbasierte Entscheidung zu treffen. Daher 
ergeben sich folgende Fragen: 
 

1. Sollte das Verwaltungszentrum im Kaltbach gebaut werden, was passiert an der 
Bahnhofstrasse 15 in Schwyz? 

2. Stimmt die Bevölkerung der Gemeinde Schwyz gegen die Umzonung an der 
Bahnhofstrasse und ist gegen die Verlegung des Feuerwehrlokals, welche 
Konsequenzen hat dies für das neue Verwaltungszentrum bzw. bleibt der Bauumfang 
gleich? 

3. Stimmt die Bevölkerung der Gemeinde Schwyz gegen die Umzonung an der 
Bahnhofstrasse und ist gegen die Verlegung des Feuerwehrlokals, welche 
Konsequenzen hat dies für die Entwicklung an der Bahnhofstrasse 15? 

 
 
Ich bedanke mich bei der Regierung für die Beantwortung meiner Fragen. 
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